



ÉTAT
DES
Prieurés du Diocèse de Lyon
VERS LA FIN DU XV^e SIÈCLE

COMME suite de l'article sur Etienne de Chassigny (1) nous donnons l'état des prieurés de notre diocèse d'après le texte de la visite pastorale de cette époque (2). La situation lamentable où ils se trouvaient doit provenir en grande partie des troubles qui avaient accompagné ou peut-être même suivi la guerre de Cent Ans, appelée ainsi parce qu'elle dura plus d'un siècle ! Nous les passerons en revue rapidement en conservant le plus possible les citations textuelles.

La visite commence par celle de l'abbaye d'Ainay à Lyon : *Et facta ibidem debita et solemni visitatione tam in ecclesia quam locis aliis et capitulo nichil repererunt correctione*

(1) Voir le numéro de février de la *Revue du Lyonnais*.

(2) Je ne reproduis pas le titre du manuscrit qui a été donné dans un recueil de la *Diana*, tome XI (1895), page 33 (préface).